



Communiqué de Presse – le 8 octobre 2024

Notre pays connaît depuis plusieurs mois une crise inédite. Les derniers scrutins ont démontré les limites de la recomposition politique à l'œuvre depuis plusieurs années. La défiance à l'égard des offres politiques actuelles est telle que les Françaises et les Français ont refusé de leur donner une majorité claire.

Cette fragmentation du paysage politique appelle une nouvelle culture de coopération capable d'apporter des réponses concrètes et rassembleuses pour éviter cet affrontement destructeur particulièrement pour les plus fragiles.

Nous pensons que la reconstruction d'une véritable démocratie sociale est urgente. Localement, il nous faut faire émerger une nouvelle voie réunissant les différentes aspirations au progrès social, économique, écologique, démocratique, et ce, sans transiger avec la représentation de nos territoires et le respect de ses élu.e.s en particulier des maires, les valeurs intangibles de la République et le respect de l'État de droit.

A l'échelle de la Métropole, en refusant toute alliance avec LFI et la droite locale menée par Laurent Wauquiez, nous voulons créer un espace de dialogue et de consensus entre un Nouveau Front Populaire sous l'influence des insoumis et une ancienne majorité présidentielle aujourd'hui dépendante de la droite au niveau national.

Demeurant dans une opposition responsable face à l'actuel exécutif métropolitain, nous souhaitons ainsi proposer une coopération renforcée avec les groupes qui voudront s'inscrire dans ce nouvel espace de dialogue. Nous ferons rapidement des propositions pour mener un travail collectif.

Ce groupe se veut avant tout un mouvement pour celles et ceux qui souhaitent d'autres perspectives pour notre territoire que celles proposées par la majorité actuelle qui ne répond pas suffisamment aux inquiétudes et besoins de nos concitoyennes et concitoyens et pour construire une alternative réformatrice et humaniste.

Il regroupe des élu.e.s, des citoyennes et des citoyens aux parcours et aux engagements divers qui ont choisi de dessiner ensemble les contours d'un projet pour notre Métropole qui n'oublie pas la crise environnementale mais exigeant en termes de justice sociale, de solidarité, de répartition des richesses et de développement économique, responsable en termes d'efficacité de l'action publique.

Brigitte Jannot,
David Kimelfeld,
Michel Le Faou
Catherine Panassier,
Myriam Picot,
Emilie Prost,
Didier Vullierme.